



薩摩川内市

(所得制限なし)

高卒まで医療費 窓口負担ゼロに



一般質問が始まった24日の薩摩川内市議会本会議で田中良二市長が、来年度から高校卒業までの子ども医療費の窓口負担をなくす現物給付を検討することを明らかにしました。

薩摩川内市では、非課税世帯のみ高校卒業まで医療機関の窓口負担がありませんでした。課税世帯は、窓口で医療費を支払ったあとに償還払いされる制度でした。市民からは「給料が出る前に子どもが熱を出したときは手持ちのお金がなくて困る」という声が出ていました。

きずな1080号で報じたように、鹿児島県議からの情報による

と県は、未就学児の場合、所得制限なしで窓口負担をゼロにする方針に変わりました。しかし、このままでは薩摩川内市は、未就学児のみ所得に関係なく窓口負担ゼロになります。小学生から高校生までの子どもの医療費は、課税世帯のみ償還払いとなることが予想されていました。

今回の市長答弁は、所得に関係なく高校卒業まで窓口負担ゼロを

実現するとしたもので、全国的に世論が大きくなり、多くの自治体が子ども医療費を窓口負担ゼロにするところが増えました。その中で、鹿児島県は全国でも最も遅れていました。今年4月から垂水市が高卒まで窓口負担ゼロを実施しています。国はそのような自治体にはペナルティを課していました。

しかし世論に押された国がペナルティを廃止することになったために、県と市が踏み切ったものとみられます。

竹が・・・
以前にも取り上げたことのある指月ハイツ第二公園の竹林の件ですが、写真のように半年でたちまちご覧のとおり。あれだけきれいにしたのにこれでは元もくあみです。
市に「写真のようにたちまち竹が生えてきています。いまのうちなら少ない予算で刈り取れますが、ほ

こちらくらし
の相談所 (No. 577)
携帯 080-3996-0237 (井上)



うっておくと一年も経つと同じことになりそうです。竹そのものをなんとかしないといけません。抜本的な対策をお願いできないでしょうか?」と要望。市の回答は「抜本的な対策の一つとして、法面吹付等の処理が考

えられますが、費用が高額になるため、市の厳しい財政状況では、実施は難しいと考えます。現地は定期的に見回りを実施しており、必要に応じて伐採するなど適宜対応してまいります。市としての努力は感じるものの「洗濯物が乾かない」という市民の要望もまた切実です。竹が大きくならないうちに伐採してほしいものです。(写真は指月ハイツ第二公園)

県が未就学児の所得制限をなくして現物給付をした場合			
現行	非課税世帯	医療費の窓口負担なし	
	課税世帯	償還払い	
県が子ども医療費助成制度を改定したら	非課税世帯	窓口負担なし	窓口負担なし
	課税世帯		償還払い
今回の市長答弁	非課税世帯	窓口負担なし	
課税世帯			



日本共産党 書記局長
参議院議員

小池 晃

いのちまもる
政治を今こそ。

6月30日（日）午前11時 鹿児島中央駅東口 てのくち里花県知事候補の街頭 演説会に応援弁士として日本共 産党小池晃書記局長が来鹿

6月30日（日）

12:00～14:00

ホテルタイセイアネックス
（鹿児島市）2階2A会議室。
小池晃書記局長と希望を語
り合う集い”あなたの入党
をよびかけます”



エプロンおばさんの 簡単クッキング（639）



タコの酒煮

材料（2人分）.....

タコの足4本（200g）、薄
切りしたショウガ2～3枚、
A（酒・水各1/4カップ、しよ
うゆ小2、砂糖小1 1/2）、B（み
りん小1 1/2、ショウガ汁1 1/2）

つくり方.....

- ①タコの足は1本ずつ切り分ける。
- ②鍋にAを入れ、タコの足とショウガを加え、ふたをして弱
火で20分煮る。火をとめる直前にBを加え、約30秒サッ
と煮る。（25分）

1人分147kcal・塩分1.6g

▼溶きからしをからしをつけてもおいしい。

日本共産党 演説会

市政も国政も変える 希望の道

7月21日（日）14時

ss プラザさんだい 301～303

弁士 笠井亮（衆議院議員・日本共産党）

井上かつひろ（薩摩川内市議）



かさい あきら
日本共産党 笠井 亮
衆議院議員（比例東京ブロック）



←中俣先生のブログはこちら

中俣先生の つれづれなるままに（763）



旅から帰ってみると家はすっ
からかん。一階に上がって見
渡すと、本という本はすべてな
くなり、本棚ががらんと口を開
けている。これってナニ？ 慌
てて駆け下り、兄弟に聞くと、
「多美ちゃん、あなたが認知
症になったので、別かれること
にしたの、と言っていたよ」と
のこと。多美ちゃん、多美ちゃ
ん、鹿児島が多美ちゃんは、ぼ
くの奥さんだったけど思ってた
話しても、なかなか出ない。そ
こうするうちにいつものものご
ととおしっこしたくなった。お
しっこしている、そういえば
ぼくの奥さんは貞子さんだと、
夢から覚めて、今度は安心して、
本物のトイレへ。こんな人騒が
せな夢を見たのも、史郎さんが
空き家の解体の仕事しているか
らだと思った。年に何回か解体
の仕事について、そのつど、石
臼や手水鉢とか持ってくる。今
回の解体は元社長宅だったみた
いで、豪華な置物を持って帰っ
てきた。その一つが、左右合わ
せて一メートルはあるかと思
われる水牛の角の置物。買えば
数万円するだろうと思われ立
派なものだ。それを私は机の上
に飾っている。多分それが、私
を夢でうならせたのだろう。史
郎さんは史郎さんで、木の根っ
こで作った立派な鷹と、金属製
のシーサー。これも買えば相当
な値が付くだろう。史郎さんは
夢を見なかったのだろうか。ま
あ夢でよかった。もしぼくが認
知症になって貞子さんが家を出
てしまったらと思うと、ぞっと
する。夢が夢で終わるところが
いいなと思った。（高来児童ク
ラブ支援員）